



Y ADEMÁS

“En los debates voy a ver a Sheinbaum”

Xóchitl Gálvez aseguró que no pudo esperar a Claudia Sheinbaum en el Senado, debido a su reunión en la Cámara de Diputados; sin embargo, dijo que “en los debates nos vamos a ver”. Además, pidió a la aspirante morenista que instruya a los senadores de su partido a sacar “varias cosas que están pendientes”, como la reforma constitucional en materia de derechos indígenas y el nombramiento de tres comisionados del INAI.

“Hubiera venido ayer (martes) para saber por qué el Colegio Rébsamen nunca se clausuró, pero ya le preguntaremos”.